



## LIGA 2

### Menang agar Peluang Semi Final Makin Terbuka

LANGSA - PSIM Jogja memiliki modal apik saat laga tandang. Modal itu kembali diusung saat melawat ke kandang Persiraja Banda Aceh, di Stadion Langsa Aceh, hari ini. Laga ini wajib dimenangkan PSIM Jogja demi menggeser Semen Padang di puncak klasemen Grup X. Jika menang peluang ke semifinal akan semakin terbuka lebar.

Pelatih PSIM Jogja Kas Harta di tak ingin mengulangi kesalahan seperti saat menjamu Persiraja di Stadion Mandala Krida, Rabu (17/1) lalu ■ *Baca Menang... Hal 6*

# Menang agar Peluang Semi Final Makin Terbuka

*Sambungan dari hal 1*

Dalam laga yang berakhir imbang 1-1 itu, Hariono dkk kesulitan meniebol Laskar Rencong, meskipun sang lawan hanya bermain dengan 10 pemain.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi mengaku menghadapi Persiraja Banda Aceh memang bukan hal yang mudah. Akan tetapi bukan berarti tidak ada kemungkinan. Ditahan imbang di kandang dalam pertandingan sebelumnya, pelatih berusia

53 tahun itu menyatakan sudah melakukan evaluasi danantisipasi. "Menurut saya Persiraja adalah tim yang bagus, tim yang sulit. Apalagi mereka bermain di kandang sendiri," ujarnya, kemarin (21/1).

Meskipun begitu, Kas menargetkan PSIM Jogja tidak ingin membawa tangan kosong untuk dibawa pulang ke Jogja. Dia berharap anak asuhnya agar tetap enjoy dalam pertandingan kali ini. Dia sudah menyiapkan strategi untuk menghadapi Laskar Rencong di

laga kali ini. "Pertandingan kemarin sama kali ini sudah lain," ucapnya.

Pemain tengah PSIM Jogja Ghulam

Fatur juga menyatakan para pemain sudah siap untuk bertanding di laga kali ini. Sebab mereka juga tidak ingin mengulangi kesalahan

yang sama seperti pada pertemuan pertama lalu. "Insya Allah kami bisa mencuri poin di Langsa," tuturnya.



Akan tetapi perjuangan di Aceh ini tidak akan mudah bagi anak-anak Jogja. Sebab, Persiraja akan bermain di depan para pendukungnya sendiri dan tidak akan mau kalah. Mereka juga ingin menang dan mengamankan posisinya untuk melaju ke babak semifinal.

Pelatih Persiraja Banda Aceh Achmad Zulkifli juga mengaku sudah melakukan evaluasi pada pertemuan pertama melawan PSIM Jogja lalu. Sehingga dipertemuan kali ini, skuad tim Laskar Rencong ingin

memaksimalkannya agar bisa meraih tiga poin. "Laga ini sangat penting buat kami. Dan para pemain juga sudah sangat siap melakoni pertandingan kali ini," katanya.

Bek Persiraja Banda Aceh Arif Setiawan mengaku di laga kali ini sudah banyak pemain yang sudah bisa ikut bermain. Sehingga bisa menambah kekuatan di skuad tim Persiraja Banda Aceh. "Semoga para pemain juga bisa menjalankan instruksi pelatih dengan baik," tandasnya. (ayu/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005